

Estimada comunidad Lasallista:

A lo largo del presente año hemos sido espectadores de diversos acontecimientos sin precedentes, el más relevante sin duda: la contingencia ocasionada por el virus SARS-CoV-2 (COVID-19). A raíz de ella, cientos de familias cancenenses se han visto afectadas emocional y económicamente desde marzo hasta la presente fecha, entre ellos miembros de la comunidad estudiantil.

Reafirmando el compromiso que nuestra institución tiene por la educación y la sociedad que le rodea, se ha creado un programa cuyo objetivo es evitar que jóvenes lasallistas en situación de riesgo abandonen sus estudios, sin embargo, en momentos como este se requiere de un apoyo y esfuerzo adicional.

La Coordinación de Procuración de Fondos lanzará el próximo 10 de diciembre su primera campaña de recaudación de fondos en línea **#UnidosEsPosible**, que serán utilizados para garantizar la permanencia de estos jóvenes durante el siguiente ciclo escolar y darles la oportunidad a otros aspirantes al programa a integrarse.

Bajo esta premisa, nuestra institución convoca al genuino espíritu comunitario que llevamos dentro para sumarnos a esta noble causa, un pequeño donativo puede generar grandes cambios y estos suceden cuando nos solidarizamos los unos con los otros por el bienestar de nuestra comunidad.

Haz tu donativo en la página <https://www.lasallecancun.edu.mx/fondos.html>

Juntos lo podremos lograr, #UnidosEsPosible.

Indivisa Manent